

Herr Schloßbauer gibt einen Sachstandsbericht sowie erste konzeptionelle Überlegungen hinsichtlich des Kinderferiendorfes am Stadtwald auch als Bestandteil des Naturerlebnisraumes ab. Das Kinderferiendorf befindet sich in einem schlechten baulichen Zustand und kann unter anderem deshalb auch nicht ganzjährig belegt werden.

In den städtischen Haushalt sind 50.000 Euro für Planungszwecke gestellt worden, um diesem Zustand entgegen zu wirken.

Stadtrat Humpe-Waßmuth kündigt verwaltungsseitig eine Vorlage hierzu für eine der nächsten Sitzungen an.

Der Vorsitzende schlägt vor, eine Sitzung des Jugendhilfeausschusses im Frühjahr 2004 zu nutzen, um hinsichtlich dieses Themas dann auch im Kinderferiendorf zu tagen. Hierzu herrscht im Ausschuss einvernehmen.

Der Vorsitzende bedankt sich im Namen des Ausschusses für den Vortrag.